



Communiqué de presse



PRÉFET
DE LA RÉGION
LANGUEDOC-
ROUSSILLON-
MIDI-PYRÉNÉES

Toulouse, le
8 février 2016

Les référents uniques à l'investissement (RUI) favorisent l'accélération et la simplification des investissements pour les entreprises

Nommés depuis 2013 dans chaque région et placés auprès du préfet de région, les référents uniques à l'investissement identifient et accompagnent les projets d'investissements des entreprises régionales.

En 2015, 48 nouveaux projets d'investissement représentant un potentiel de 1,1 milliard d'euros d'investissements et de 2500 créations d'emplois ont été accompagnés ou identifiés par les RUI en région Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées.

Contacts Presse

Christine LEMOAL
DIRECCTE LRMP
☎ 06.29.85.54.40
☎ 05.62.89.83.40

Sophie LESAFFRE
☎ 06.35.16.36.31
☎ 05.34.45.38.31

Virginie AVIZOU
☎ 06.85.80.22.14
☎ 05.34.45.36.17

1, place Saint-Étienne
31038 TOULOUSE
CEDEX 9
☎ 05.34.45.34.45

Les volumes de projets d'investissement sont similaires à ceux de 2014 mais dans l'ensemble le potentiel de création d'emplois est plus faible, signe d'investissements sans doute nécessaires au maintien de la compétitivité des entreprises.

Un rôle d'accompagnement dans la durée

Confortés dans leur action par le ministre Emmanuel Macron, à l'image de leurs homologues sur le volet « défensif » les commissaires au redressement productif (CRP), les RUI, installés au sein des DIRECCTE, ont pour rôle d'évaluer les attentes et besoins des entreprises porteuses de projets d'investissements, puis de les informer et de les conseiller dans le montage de leurs dossiers d'aides. Ils facilitent le lien avec l'administration nationale et locale de l'État tout au long du projet.

Un large cadre partenarial et des outils d'accompagnement

L'action des RUI s'inscrit dans un large cadre partenarial d'accompagnement des entreprises de la région dans leurs projets d'investissement avec le conseil régional, bpfiance et les agences de développement régionales.

Un nouvel outil expérimental a par ailleurs été mis en place pour accompagner les entreprises qui investissent dans des projets de recrutement. Il permet de transformer l'essai de la ré-industrialisation en mobilisant les services de l'ensemble des partenaires du service public de l'emploi. Un appui de

*Vous pouvez consulter
les précédents
communiqués de presse
à l'adresse suivante :*

<http://www.languedoc-roussillon-midi-pyrenees.gouv.fr/communiqués>

quelques jours est réalisé par un cabinet pour formaliser les besoins de recrutement de l'entreprise et coordonner les interventions des différents partenaires.

La modernisation de l'appareil productif français et le développement de l'industrie du futur : une des priorités du gouvernement en 2016

Cette priorité pour les années à venir est déclinée notamment à travers le plan pour la nouvelle France Industrielle : les outils existants - prime à l'aménagement du territoire, aide à la ré-industrialisation - ont été reconduits par le gouvernement.

Vos interlocuteurs en région :



Sébastien Guérémy, nouveau RUI Ouest
sebastien.gueremy@direccte.gouv.fr

Sébastien Guérémy, chef du service Entreprises de la nouvelle DIRECCTE LRMP et chargé de mission économie auprès du préfet de région. Il succède à Rémi Ferrier en tant que RUI Ouest.

Arrivé en 2014 après une expérience en entreprise en France (SNCF) et au Brésil (Somfy), Sébastien Guérémy est depuis le 1^{er} janvier 2016 chef du service entreprises de la nouvelle DIRECCTE Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées.



Christian Levon, RUI Est
christian.levon@direccte.gouv.fr

Christian Levon, conseiller à l'international de la DIRECCTE et RUI-Est, a passé la plus grande partie de sa carrière à l'étranger (Ambassade de France en Israël, Corée du Sud, Allemagne, Vietnam, Lituanie), notamment pour y défendre les intérêts des entreprises françaises, y compris à Bruxelles (Représentation permanente de la France, Commission européenne -DG Commerce).

Arrivé à la DIRECCTE en septembre 2015 Christian Levon succède à Henri Fontaine.